

Le week-end dernier, nous sommes allés faire un tour dans le village de Bogolé, dépendant de la commune de Yamba, au Nord de Fada.

L'endroit, reclus, fait partie des zones appuyées par Iles de Paix qui y a notamment construit l'école ci-dessous. L'établissement compte trois classes, chacune accueillant deux niveaux, ainsi qu'un bureau pour la direction et un local de stockage. A une centaine de mètres ont également été construits des logements pour les maîtres d'école, ce qui permet à l'école de pouvoir les retenir les enseignants nommés malgré l'éloignement.

Dans la philosophie d'Iles de Paix, la mobilisation des populations locales est un préalable incontournable de tout projet. C'est également le cas pour la construction d'écoles, où la mairie et les villageois concernés doivent chacun apporter 5% du coût du projet (ce qui représente déjà un effort personnel appréciable) *avant* l'entame de sa réalisation.

A noter au passage, la cloche de l'école dans le plus pur style local : une vieille jante de voiture de récupération, dont coût 0 CFA pour une efficacité 100% !

{gallery}lau-marc/201006/bogole-ecole{/gallery}